
・学長のメッセージ

学長メッセージがインタビュー形式になっている点。

・環境憲章

基本理念、基本方針がしっかりとしている。

・トピックス

学生の活動内容が多く記載されている点。学生のさらなる意識の向上につながる。

学生の行った取り組みについてきちんと評価していること。ダイジェスト版にも掲載して取り組みを認めている。

・パフォーマンス

エネルギー使用量などをグラフ表記することにより視覚的にわかりやすく示すことができている。

エネルギー使用量の増減を一般家庭で使用した場合の世帯数で表現していてイメージしやすくなっている点。

網羅性が高く、充実した内容である。

グラフの配色がはっきりしていて見やすい。ぱっと見た時に入り込みやすい。高校生や中学生でも読みやすい冊子になってい
る。

図やグラフが多用されていてデータの推移が分かり易い。

データを数年間分掲載することにより、長期的な取り組みをしている事を示している点。

エネルギー使用量や水の使用をキャンパス別に数値を出し比較している点。→総合大学であり多用な学部を有するからこそ、
どのキャンパス・学部で多く使用しているかを示すことは非常に大切。

・第三者意見

第三者意見が掲載されている点。客観的な意見が説得力のある有効な物であり、環境報告書の信頼度を高くしていると感じら
れた。

・表紙

自然がモチーフになっていてエコと結びつきやすい。

・全体

タイトルがわかりやすく、自分の探しているところを見つけやすかった。

図や絵が多くカラフルで目に優しい、視覚的に分かり易い。

ホームページからのリンクが分かりやすい。

ダイジェスト版の紙面の構成がとても良く出来ていて、読者のことをよく考えられている。

ダイジェスト版の存在は要点をより簡単に見て知ることができて良い。

・パフォーマンス

電気使用量を減らす活動をもっとしなければ効果が出ないのではないか。

良いことばかり伝えるのではなく、今ある課題について記載してほしい。

エネルギー使用量等を学部毎に明記した方が学生はより自覚を持ち環境問題に取り組めるのではないか。

環境報告書に対する意見

・良い点

・改善点
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グラフやグラフの数値を大きくした方が良い。

・全体

環境報告書をもっと知ってもらい、省エネルギーに協力してもらうよう呼びかけるべき。

地域との関わりが薄いと感じた。地元と協力した取り組みがあるなら載せて欲しい。

具体的にどう行動して省エネや環境保全活動に努めていくかを表記すれば分かりやすい報告書になる。

一人ひとりが出来る環境対策についてもっと知ることができれば良い。

環境報告書の存在を知らない学生が多い。広報への力の入れ方が弱いのではないか。

ページ数が少ない。もっと環境パフォーマンスや教育研究を載せたら良い。

環境報告書をもうすこし学生の手の取りやすいところ（e-room,learning commons,図書館など）に置いてみてはどうか。

学生に環境活動のアピール、環境に関しての教育をもっと行うべきではないか。

再生可能エネルギーの利用といった新エネルギーに関する記述や環境対策として行われている最新の研究についての記述が少
ない点。技術面での対応をもっと報告すべき。

ホッかる弁当の回収場所を認識できるように宣伝すれば回収量が増えるのではないか。

環境報告書ガイドラインとの対照表がない。

環境問題は学生主体のボトムアップ的運動が非常に大切。もっとアピールすべきである。
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